

# BROADCAST

## Nick Priska: Hanya Ahmadi Zubir yang Layak Pimpin Kota sungai Penuh

Soni Yoner - [KERINCI.BROADCAST.CO.ID](http://KERINCI.BROADCAST.CO.ID)

Nov 14, 2024 - 20:08



**SUNGAIPENUH, JAMBI** - Ribuan massa dan simpatisan kembali membanjiri kegiatan Blusukan dan Kampanye Paslon walikota dan wakil walikota nomor urut 2, Ahmadi Zubir-Ferry Satria (AZ-FER). Kali ini kegiatan dipusatkan di Kecamatan Sungai Penuh, tepatnya di pasar Sungai Penuh, Rabu (13/11/2024).

Dalam kegiatan tersebut dihadiri oleh tokoh-tokoh penting kota sungai penuh

diantaranya tokoh politik Partai Keadilan Sejahtera (PKS) Emrizal, Tokoh politik PDIP Damrat, Tokoh politik partai GELORA, Ketua Kamar Dagang dan Industri (KADIN) Kota sungai Penuh-Kerinci H. Armen Arafah, tokoh adat, tokoh pemuda sekaligus pendiri bahun milenial kota sungai penuh Dpt. Priska Armanto, Korcam, Kordes dan simpatisan di 8 kecamatan dalam kota sungai penuh

Dpt. Priska Armanto yang akrab disapa Nick Priska dan juga selaku koordinator kecamatan sungai penuh pemenangan Az-Fer nomor urut 2 mengatakan kampanye Az-Fer selalu dipenuhi massa simpatisan dari kecamatan yang ada dalam kota sungai penuh, hal ini membuktikan masyarakat kota sungai penuh sudah mempunyai penilaian untuk menentukan pilihan dan ingin melanjutkan kepemimpinan Ahmadi Zubir pada pemilihan 27 nopember mendatang.

“Selain Visi dan Misi, rekam jejak calon walikota dan wakil walikota Sungai penuh bisa menjadi salah satu barometer masyarakat untuk menentukan pilihan, lebih baik melanjutkan daripada memulai dari nol,” jelas nick.

Selanjutnya Nick Priska menambahkan bahwa, Dari semua pasangan calon Walikota dan Wakil Walikota Sungai penuh periode 2024-2029 yang telah ditetapkan KPU Sungaipenuh, Pasangan Ahmadi Zubir-Fery Satria nomor urut 2 dinilai merupakan pasangan yang paling Pas dan komplit untuk kesejahteraan masyarakat kota Sungai penuh kedepannya.

“Ahmadi Zubir merupakan calon petahana ditopang oleh Ferry Satria dengan pengalamannya sebagai Legislatif dan wirausaha sehingga kolaborasi ini berpeluang besar dalam peningkatan pembangunan di kota Sungai penuh. pak Ahmadi memiliki latar belakang kuat di pemerintahan dan telah lalu lintang di berbagai Dinas sebagai Birokrat, keduanya berkomitmen untuk menerapkan kebijakan yang transparan dan efektif. Sementara itu Fery Satria dengan pengalamannya di legislatif,” tegas Nick.

Selanjutnya Nick Priska mengucapkan terimakasih kepada tim-tim yang sangat luar biasa, kampanye kali ini dihadiri massa yang membludak dan berharap Az-Fer nomor urut 2 akan menang pada pemilihan walikota dan wakil walikota 27 nopember mendatang.

“Terimakasih kepada tim-tim luar biasa dan masyarakat kota sungai penuh yang sudah hadir di kampanye terakhir az-fer di kecamatan sungai penuh, dan yang belum merapat silahkan merapat kami tunggu dengan senang hati, insha Allah az-fer akan menang” beber Nick Priska.

Harapan masyarakat sangat tinggi terhadap kepemimpinan Ahmadi dan Fery yang dianggap sebagai pasangan ideal untuk membawa Kota Sungai penuh menuju masa depan yang lebih baik kedepannya

“Insya Allah, Az-Fer akan tetap mengedepankan program-program yang berpihak kepada masyarakat dan kesejahteraan masyarakat Kota Sungaipenuh,” tegasnya.(\*)